

Comentario / Ricardo Monreal (Coordinador Diputados- Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “A quienes somos católicos nos alegró que ya, esta semana, se haya designado a quien encabezará esta religión católica en el mundo, el Papa León XIV, cercano a las periferias y con una experiencia pastoral fuera del eje tradicional europeo. Le damos la bienvenida y nos sumamos a la petición de la presidenta Claudia Sheinbaum y ojalá pronto visite México. Está muy cercano a nuestros valores, a la Virgen de Guadalupe y al desarrollo pastoral centrado en la cercanía, en la formación de comunidades y en la defensa de los derechos humanos”.



<https://drive.google.com/file/d/1mKFWmwg9JVPeriKhQGbpZ4DQo0KzDJTm/view?usp=sharing>